

Cubano Manrique Larduet inscribe su nombre en la historia de la gimnasia



La Habana, 1 may (RHC) La compleja salida que estrenó el cubano Manrique Larduet en barras paralelas durante la Copa Mundial de Gimnasia de Osijek, Croacia, ha sido bautizada con su nombre por la Federación Internacional (FIG), destacó la entidad en su portal.

El Presidente del Comité Técnico masculino de la FIG, Steve Bucher, acaba de confirmar que el novedoso elemento estrenado por el cubano en la ronda de clasificación de la Copa (viernes) será conocido desde ahora con el nombre de Larduet.

Se trata de un doble mortal frontal con giro completo, nunca antes realizado por otro gimnasta, validado como un elemento G en la escala de valores de la FIG (de A a H).

"Estoy muy orgulloso y contento de que un elemento lleve el nombre de un cubano y también de mi actuación en esta Copa. Ahora a seguir trabajando con vista a Rio, donde espero llegar en buena forma y pelear por una o varias medallas", dijo Larduet a Radio habana Cuba vía Facebook.

Larduet, que ganó plata este domingo en la Copa de Osijek, sin mostrar esa complejísima salida, se ha convertido en una sensación después que sorprendió con sus dos medallas en el Campeonato Mundial de Glasgow-2015, resaltó la FIG al anunciar la noticia.

Su preparador, el joven Carlos Gil, se mostró muy feliz con la ejecución del novedoso elemento, al elogiar la “la forma en que lo logró”, la cual mereció una cerrada ovación por parte de los aficionados.

“Desde que irrumpió en la escena en el Mundial de Glasgow, Manrique Larduet no se ha visto mucho en la competencia internacional. Pero el joven cubano de 19 años de edad, que causó sensación al ganar la plata en el all around en Glasgow, mostró en la Copa Mundial de Osijek que no ha pasado el invierno descansando sobre sus laureles”, recordó la FIG.

La participación de Larduet en el Mundial de Glasgow (octubre) fue la primera de un gimnasta de Cuba desde 2003 y sus dos medallas (plata en all around y bronce en anillas), las primeras medallas mundiales para un gimnasta cubano desde 2001, añadió.

“El joven de voz suave y natural de Santiago de Cuba se ha trazado comom meta los Juegos Olímpicos de Rio, donde pretende convertirse en el primer gimnasta de su país que gana una medalla olímpica”, concluyó la nota de la FIG.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/92160-cubano-manrique-larduet-inscribe-su-nombre-en-la-historia-de-la-gimnasia>



Radio Habana Cuba